

A la gran familia de **EL PERIODICO DE MONAGAS** les saludo en este momento tan especial de su XVI aniversario.

Me honro en rendir homenaje a mi gran amigo, hermano de la vida, quien marchó temprano a la eternidad, **Nicolás Chaer**, fundador, junto a su hermano **Ragden Chaer**, de este gran medio de comunicación social, Pilar de nuestra comunidad monaguense y nacional.

Reitero mi agradecimiento personal y como Presidente del Club Social Árabe de Maturín, a **EL PERIODICO DE MONAGAS**, por su permanente apoyo a nuestra Casa Grande.

Abraham Fayad

Presidente del Club Social Árabe de Maturín

Primer Vicepresidente de la Federación de Entidades Árabes de Venezuela.